



Edition de VALENCIENNES

Mercredi 12 Décembre 2007

Avec DREAM, la CAPH rêve...

Le site minier d'Arenberg, centre névralgique de la Porte du Hainaut, aime le cinéma et vice-versa: Germinal en 1992, La Catastrophe de Courrières en 2006, La Compagnie des glaces cette année. Et voilà que se profile pour les années qui viennent un dossier carrément hollywoodien : l'implantation d'un méga studio de cinéma, de la cinémathèque régionale et d'une pépinière d'entreprises liées au monde de l'image et du son. Le tout autour d'une plate-forme technologique avec laboratoires, où chercheurs de l'université de

Valenciennes et professionnels du cinéma seraient en contact sur un site dédié au secteur numérique en pleine explosion. Rajoutons un restaurant et une salle de spectacles. De la science-fiction? Non, le projet est même bien avancé et a déjà reçu, entre autres, la bénédiction du préfet et de la Région (le président Daniel Percheron parle même d'un dossier comparable au Louvre 2). Images de synthèse à l'appui, Pierre Demessine, pour la Porte, et Sylvie Merviel, directrice du bien nommé DREAM (Département recherche enseignement de l'audiovisuel et du

multimédia) ont montré à quoi pourrait ressembler ce futur (gros) maillon du Pôle numérique régional. On se met même à esquisser un prolongement du tramway jusqu'au site minier et un retour, comme au temps des mineurs polonais, d'une gare ferroviaire à Arenberg. Un projet fabuleux sur lequel on reviendra, forcément...

F. T.

**Tous droits réservés : La Voix du Nord
60E0AN70S63A475E79B502C23E0A219249753A6B093367005D484B1**

Diff. 301 156 ex. (source OJD 2005)